
「済々黌大運動会！」

8組の曲梶です。済々黌同窓会・母黌支援委員会の活動で、「済々黌大運動会」を見に
行きました。

その報告の前に、前回「今年の大同総会」のコラムの中で懇親会の参加者の名前に宮本君

が漏れていたことをお詫びします。

懇親会で直接お話したにも関わらず、楽しく飲みすぎて、名前が漏れてしましました。

宮本君、ごめんなさい。申し訳ありません。以後、飲み過ぎないよう注意します。その時の

集合写真を 48会のトップページに記載していただいたので気付きました。掲載していただ
いた増永さんのご主人に感謝申しあげます。

さて、大同窓会とは時間が前後しますが、去る 5月 14日（日）快晴の下、済々黌大運動
会が行なわれました。

若くみなぎる活力を見せてもらいました。我々の頃の運動会は、「高校生になって親が見

に来るなんて恥ずかしかぁ。見に来るな。」と言っていたので、保護者の見学は少なかった

ですが、今は保護者がいっぱい。15年ほど前の娘の運動会には、うちのと二人揃って見に
来た記憶があります。その頃から保護者がだんだん増えたみたいです。
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プログラムの表紙と裏表紙です。（小さくて見にくいですが、敬老席の案内が書いてあります。）

学ランも帽子もボロボロの応援団長 ８段のピラミッド、全員によるマスゲームで。

応援席の後ろの絵は生徒が描いたものです。本当に上手ですね。我々の頃も何か描いてあ

ったと思いますが覚えていません。丸太で組んだ応援席は覚えていますが、今はパイプの応

援席に変わっていました。

今年見に行って、本部横のテントに敬老席が設けてあり、私と変わらない年代のおじいち

ゃん、おばあちゃんがテントの中の椅子に座り、お孫さんたちを応援していました。



母黌で教鞭を執っている興梠君と久しぶりに会いました。健康が大事とお互いの体調管理

について語り合いました。写真を撮りましたが、下から撮ったので、変顔になってしまいま

した。

運動会は午前の部しか見ることができませんでしたが、母黌の活力あふれる姿、たくまし

い後輩たちの姿を見ることができました。

8組 曲梶でした。


